
Stv. Dr. Stenschke bittet die Verwaltung um Auskunft, in wie weit der Breitbandausbau 
vorangeschritten sei. 
 
BM Thul erklärt, dass seines Wissens nach der Baufortschritt im Zeitplan liege. Eine 
ausführlichere Beantwortung könne in der Sitzung des Rates vorgenommen werden. 
 
Im Anschluss teilt Stv. Kämmerer dem Ausschuss mit, dass die Baumaßnahme in der Immicke 
abgeschlossen sei, da einige Haushalte bereits über schnelleres Internet verfügten.  


